

Erster Beigeordneter Sterzenbach geht auf die in der Vorlage angekündigte schriftliche Stellungnahme der Bezirksregierung Köln ein. Zwischenzeitlich wurde der Verwaltung ein Gesprächsprotokoll ausgehändigt, in der die bereits bekannte und dargestellte Haltung der Bezirksregierung nochmals zusammengefasst ist.

Vorsitzender Gräf führt aus, dass die mehrfachen Bemühungen des Ausschusses, eine weitere Bauparzelle in den Plan einzuarbeiten, gescheitert sind. Er vermutet, dass es nicht im Sinne des Ausschusses ist, die komplette Planaufstellung wegen eines Bauvorhabens zu gefährden. Aus diesem Grund sollte dem Verwaltungsvorschlag gefolgt werden, um einen zügigen Fortgang im Verfahren gewährleisten zu können.